

# 24Jam

## Peduli Korban Kecelakaan Kereta, Polres Barru Beserta TNI Bantu Pemakaman dan Beri Santunan

Muhammad Rizal - [BARRU.24JAM.CO.ID](http://BARRU.24JAM.CO.ID)

Feb 1, 2023 - 18:03



*Kapolres Barru saat melayat korban kecelakaan kereta api,*

Peduli Korban Kecelakaan Kereta, Polres Barru Beserta TNI Bantu Pemakaman dan Beri Santunan **Barru** – Kepala Kepolisian Resor Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K menyambangi rumah duka korban kecelakaan kereta api di Kelurahan Coppo Kabupaten Barru, Rabu (01/02/23) Pada kesempatan tersebut, Kapolres Barru bersama Bupati Barru yang diwakili oleh Camat Barru Hj. A. Hilmanidah. S.STP., M.Si meluangkan waktu untuk melayat dan mendoakan almarhum. Selain memberikan santunan, personel Polres Barru bersama aparat TNI, pihak Balai Kereta Api Sulsel dan Pemerintah Kabupaten Barru juga terlihat membantu proses pemakaman korban kecelakaan tersebut.





Sebelumnya, korban yang hendak menyeberang tertabrak oleh Kereta Api KLB II di Kilometer 87+450 Kelurahan Coppo Kabupaten Barru. Akibatnya korban terperental sejauh kurang lebih delapan meter dari titik tabrak hingga meninggal dunia di TKP. Sementara itu saat menemui keluarga korban, Kapolres Barru menyampaikan rasa belasungkawa dan turut berduka cita atas musibah yang dialami. Kedatangan personel Polres Barru bersama TNI sebagai bentuk kepedulian dan simpati kepada keluarga korban.



Lebih lanjut Kapolres menyampaikan bahwa jajarannya akan mengevaluasi kejadian ini serta berkoordinasi dengan semua *stakeholder* untuk menjamin keselamatan warga sepanjang jalur rel kereta api agar kejadian serupa tidak

terulang kembali. “jajaran kami akan segera melakukan evaluasi, dan koordinasi dengan semua instansi terkait. Keselamatan warga sepanjang rel kereta api juga adalah prioritas. Jangan sampai kejadian serupa bisa terulang lagi” ujar Kapolres Barru. Kapolres juga memberikan himbauan kepada warga Kabupaten Barru agar lebih berhati-hati beraktivitas di sekitar rel kereta api. “kepada semua masyarakat, warga Kabupaten Barru khususnya agar lebih waspada dan hati-hati jika beraktivitas di sekitar rel kereta. Tentunya ada hikmah yang besar di balik kejadian ini” tutup Kapolres.